



Wir können es nicht fassen,
dass du nicht mehr bei uns bist.
Wir mussten dich gehen lassen,
einen Menschen, den man nie vergisst.
Zu kurz war die Zeit, die dir gegeben,
viel zu früh haben wir dich verloren.
Konntest so vieles nicht erleben,
stehst nun vor des Himmels Toren.
In unseren Gedanken lebst du fort,
wir tragen dein Bild in unseren Herzen.
Auch wenn du jetzt bist an einem anderen Ort,
und unerträglich sind deines Verlustes Schmerzen.
Wir lieben dich, Werner!

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

www.bestattung-sekora.at, Tel. 02713/8440-0



Christliches Andenken
an Herrn

Werner Bamberger

Rossatzbach 26

welcher am Dienstag, dem
26. Februar 2013, um
19.10 Uhr nach kurzer,
schwerer Krankheit, versehen
mit der hl. Krankensalbung,
im 65. Lebensjahr von uns
gegangen ist.

